

La ministre argentine de la Santé qualifie de très productives les visites à Cuba et au Mexique



La ministre argentine de la Santé a fait des déclarations à la presse à l'aéroport Ezeisa de Buenos Aires.

La Havane, 30 mai, (RHC)- Peu après son arrivée à Buenos Aires, la ministre argentine de la Santé, Carla Vizzoti, a qualifié ce dimanche de très productives ses visites de travail au Mexique et à Cuba.

Elle a souligné en conférence de presse qu'elle espère que l'Argentine pourra collaborer pour accélérer le processus des candidats vaccins anti-Covid-19 développés par Cuba.

La ministre de la Santé et Cecilia Nicolini, conseillère du président Alberto Fernandez ont donné des détails à la presse sur les progrès des candidats vaccins cubains contre le Covid-19 Soberana 02 et Abdala.

«Ces journées ont été intenses et très productives», a déclaré Carla Vizzotti, avant de révéler que le président Alberto Fernández et son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, avaient parlé de travailler ensemble pour collaborer et accélérer le processus.

La ministre a déclaré que, tout comme cela s'est fait entre l'Argentine et le Mexique pour produire le vaccin d'AstraZeneca pour la région, ils espèrent contribuer avec l'île non seulement pour l'accès de nos pays aux vaccins, a-t-elle dit, mais pour toute l'Amérique Latine.

La ministre argentine a expliqué qu'au cours de sa visite à La Havane, elles ont appris de première main le développement des candidats vaccins cubains et elle a fait remarquer que notre pays dispose d'un système de science, de technologie et de chercheurs, qui ferment un cercle vertueux de ce que signifie le développement des essais cliniques et la production à grande échelle utilisée dans ce pays.

Après avoir rappelé que Cuba produit huit des quinze vaccins inscrits à son schéma de vaccination, elle a mis en avant les progrès de la phase III de Soberana 02 et d'Abdala.

Elle a d'autre part signalé qu'elle avait visité à La Havane les usines de production et un vaccinateur dans lequel elles ont vérifié le processus d'intervention sanitaire qui est réalisé, après l'étude de plus de 40 mille participants volontaires aux essais cliniques.

Entre les deux vaccins, plus d'un million de personnes ont déjà été inoculées dans ce pays. Tout cela est très pertinent en termes de sécurité des vaccins, a-t-elle déclaré.

Pour sa part, Cecilia Nicolini a souligné qu'elles avaient abordé la possibilité d'acquérir les doses de vaccin, mais aussi de collaborer au processus de production afin d'atteindre le reste de l'Amérique Latine le plus rapidement possible.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259070-la-ministre-argentine-de-la-sante-qualifie-de-tres-productives-les-visites-a-cuba-et-au-mexique>



Radio Habana Cuba